

Personil Unit Lalu Lintas Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota memberikan teguran secara humanis

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.JURNALIS.ID

Oct 30, 2023 - 20:24



Personil Unit Lalu Lintas Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota memberikan teguran secara humanis terhadap pelajar pengendara sepeda motor yang tidak menggunakan helm saat berkendara di jalan raya, Senin (30/10/2023) pagi.

Lintas Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota memberikan teguran secara humanis terhadap pelajar pengendara sepeda motor yang tidak menggunakan helm saat berkendara di jalan raya, Senin (30/10/2023) pagi.

Kejadian tersebut terjadi pada saat anggota Lantas Polsek Sukaraja tersebut sedang melakukan gatur Pagi, ketika menjumpai pengendara sepeda motor yang tidak memakai helm, anggota Lantas langsung memberhentikannya.

Dengan humanis, Bripkas Edy Wahyudin anggota Unit Lantas Polsek Sukaraja menyampaikan teguran kepada kedua pelajar yang kedapatan berkendara namun tidak menggunakan helm, untuk di beri pengarahan dan pengertian.

Kapolsek Sukaraja Kompol Dedi Suryadi SE, M.Si melalui Panit Lantas Polsek Sukaraja Ipda Suhendar Slamet Mulyadi, S.H., S.Kom mengatakan bahwa di samping untuk mentaati segala ketentuan dan peraturan lalu lintas, masyarakat diwajibkan menggunakan helm itu demi keselamatan anda sendiri, karena dengan menggunakan helm dan mentaati peraturan lalu lintas. Kita mengendarai kendaraan dimana pun akan merasa tenang dan tidak ketakutan seperti kita berbuat kesalahan atau pelanggaran, dengan demikian kita sudah menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas.

Lebih jauh disampaikannya pentingnya memakai helm saat berkendara, karena helm merupakan pelindung tubuh yang dipakai di kepala pada saat sedang mengendarai sepeda motor selain itu helm juga merupakan kewajiban sebagai perlengkapan jika mengendarai sepeda motor sesuai dengan peraturan UU lalulintas, ujarnya.

Diharapkan kepada pengguna jalan raya terutama pengendara sepeda motor agar selalu berhati – hati dan Ikuti aturan yang berlaku, tambahnya.